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今年度  岩見沢ロータリークラブは創立70周年を迎えます

国際ロータリー第2510地区
岩見沢ロータリークラブ

「世界に希望を生みだそう」
CREATE HOPE in the WORLD
2023～2024年度国際ロータリーテーマ RI会長 ゴードンR.マッキナリー

■第 70代 会 長　  江　本　勝　典

■会長エレクト　 山　岡　秀　一

■副 　 会 　 長　  内　田　茂　伸

■幹　　　　事　  大　西　健　夫

■例 　 会 　 日　　毎週 木曜日 12：30

■例 　 会 　 場　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（23）7788

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ

■事 　 務 　 所　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（24）0700  Fax（24）0020
                                                          E-mail  : imz-rc@lapis.plala.or.jp

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ4F（10：00〜13：00）

■インターアクト　 （岩見沢緑陵高校）例会  第３木曜日 15：30〜

■ ネクスト衛星ロータリークラブ　   例会  毎月第2・第4水曜日 18：30〜 岩見沢RC事務所

小林・武蔵・内田・南原・菊谷・峯・木村・五十嵐・大作・小熊

                    ３/７ 第1回史誌編纂委員会（1/19）小林・武蔵、

インターアクト（2/27）小熊

宮田

ロータリーの友3月号

第3356回例会プログラム 令和６年３月16日 第3355回（３月７日）例会記録

次回予告（３月■日）

ゲ ス ト；

ビジター；

出席報告；

欠 席 者；

メークアップ；

愛の古切手；

配 布 物；

今週のメニュー；

プログラム委員会担当例会　   浅野　賞一 委員長
　ゲスト卓話：講師　ブルース・ガットラヴ 氏　

第3グループIM（インターシティ・ミーティング)
　ホスト：江別RC
　会　場：江別市民会館　
　点　鐘：13：30

会長報告                                      江本　勝典--------------------------------------------------------------------------------
❶	先週土曜日、５年ぶりに親睦行事麻雀大会が開催され
ました。私は、麻雀はやりませんが、雀荘に顔を出して
きました。18名のロータリー会員が、麻雀を通して楽し
く笑顔で交流をしている姿を見て、まとまりのある岩見
沢ロータリークラブだなぁと改めて思いました。懇親会
も大いに盛り上がりました。親睦活動委員会金田委員
長や準備に尽力していただいた会員の皆様大変お疲れ
様でした。尚、優勝は、後ほど委員会から発表があり
ますのでお楽しみに。さて、今日のプログラムは、委員
会担当例会に追加で、70周年実行委員会各部会分科会
をおこないます。クラブ全員で、70周年を迎える意識付
けになると思います。新会員も入りましたので、今日の
分科会を有意義なものにしていただきたいところです。

		会長報告は以上です。

幹事報告                              大西　健夫---------------------------------------------------------------------------
❶	本日BOXに、ロータリーの友3月号を入れさせていただ
きました。

❷	本日の回覧物は、江別RC１月分会報、江別西RC11月・
12月1月分会報と、3月16日(土)のIM参加者の配車表
です。

❸	例会変更のお知らせです。江別RCの3月14日(木)の例
会は3月16日(土)第3グループIMの振替休会。3月28日
(木)の例会は夜間移動例会　会場：ちゃがちゃが　点
鐘：18：30　となります。岩見沢東RCの３月12日(火)
の例会は3月16日(土)第3グループIMの振替休会、3月
19日(火)は定款第７条第1節による休会、3月26日(火)
は夜間例会　午後6時点鐘となります。

❹	ロータリー囲碁同好会より、第22回RI台湾囲碁大会の
ご案内が来ております。5月18日(土)19日(日)台湾	桃園
市	にて開催されます。国際交流と親睦を深める会です。
ご興味のある方は、幹事までご連絡ください。
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　職業分類委員会担当

                        鎌田　勇 職業分類委員長 

「雪とＣＯ２」に関する雑感

-------------------------------------------------------------------------------------

　資料委員会担当

                           菊谷　■■ 資料委員長 
                         （代読：徳重資料副委員長） 

　先ずは本日体調不良の為、欠席
しましたことをお詫びいたします。
　資料委員会は、皆さんもご存
知の通りそんなに活動をしていま
せんので大変申し訳ございません
が、資料委員会としてのお話では

なく、私に大きな影響を与えてくれた人のお話を2，
3分でさせていただきます。時間がないので今日は
お二人のお話をしたいと思います。
　1人目は鎌田誠会員です。昨年の会報に臼杵会
員も書いていましたが鎌田会長年度の百餅祭りで
のポリオ根絶スピーチに当時の私も本当に感動しま
した。毎年ポリオ根絶の資料はだいたい似ている
資料をもとに皆さん原稿を書くと思いますが鎌田誠
会員にかかれば、文章だけでなく話し方などでこ
んなにも素晴らしいものになるのだと教えられた気
がしました。元々出席の悪い不良会員だった私が
ロータリーの素晴らしさに気付いただけでなく、心
を入れ替え出席が増えたきっかけになりました。そ
れ以来ポリオ根絶募金は好きな事業の一つになり
ましたが、私の幹事年度は、雨が降ってきたため
多くの会員からもういいよ、空気読めとご指導いた
だき強制終了したのが今でも残念に思います。
　2人目は、やはり西方会員です。ですが、影響
を受けたのは会長年度ではなく、ロータリーに入会
してからずっと長い間誰かのために何かをしている
西方会員を見ているうちに自分もこうありたいなと
思うことが増えてきました。西方会員は、困ってい
る人を見捨てないだけでなく青少年育成もとても力
を入れているように思います。私が西方会員の幹

❺	次週の例会は、3月16日(土)第3グループI.M江
別市民会館です。13時受付開始13時30分開会
です。先程、本日の回覧物にてご案内をいたし
ましたが、乗合にご変更などございます方がい
らっしゃいましたら幹事までご連絡ください。現
地までお車乗り合いの会員は、サンプラザ1階
ロビーにて待ち合わせ12時30分出発となりま
す。運転をお願いしました担当の会員は、乗り
合い人数の確認後、会場迄安全運転でお越し
願います。また、当日に欠席等ございましたら
各号車の担当会員へ直接ご連絡をお願いいた
します。

❻	今月のロータリーレートは、１ドル151円です。
❼	本日、午後６時より第９回定例理事役員会をク
ラブ事務所で開催します。理事・役員の皆様ど
うぞ宜しくお願いいたします。

	幹事報告は以上です。

委員会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・麻雀大会結果報告

（金田親睦活動委員長）
・友誌3月号の読みどころの紹介

（木元会報委員長）
・インターアクト卒業記念品授与報告

（藤波青少年奉仕委員長）
・紛失資料についてのお尋ね

（西方70周年実行委員会副委員長）

特別行事-------------------------------------------------------------------------------------------

3月の会員と会員夫人誕生祝い
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事をお受けした理由が正にこれなのですが西方会
員以外なら正直お受けしていなかった気もします。
憧れに近いのかもしれません。私が思う西方会員は、
「人を助けることに躊躇しない」「真剣に人を楽しま
せる」というイメージがあります。初めてお会いした
時は反社のような雰囲気でしたが、ひたすら真面
目に誰かを応援する西方会員は、今の私の目標と
する先輩の一人です。そして、もう少しで私も入会
10年になりますので偉大な先輩たちのように何か
を紡いでいけたらいいなと思います。
-------------------------------------------------------------------------------------

　70周年実行委員会分科会

                       齋藤　聡 70周年実行幹事 
　総務部会・式典祝賀会部会・
記念事業部会の３部会にて分科
会を開催しました。
　各部会の顔合わせ、進捗状況
の説明、今後の役割等、短い時
間でしたが、メンバー一丸となっ
て70周年に取り組むことを約束し
ました。

総務部会

式典・祝賀会部会

記念事業部会

岩見沢RC 歴史ヒストリー（前回の続き）--------------------------------------------------------------------------------------------
                   70年史誌編纂委員会  赤山幹事 
  第5代の話

　現武蔵輝彦会員のおじい様　武蔵清一氏が入会
されました。
　独自の奨学金制度を制定し運営開始　金額は御
覧の通り支給実施。Ｓ46/3終結　
  第7代の話

　現北市宗三会員のお父様　北市光三郎氏が入
会されました。
　事務局員の採用を決定しました。
  第8代の話	
　例会開催曜日が木曜日から金曜日に変更になり
ました。
　家族親睦ソフトボール大会を開催。
　岩見沢ライオンズクラブと合同新年交歓会開催。
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  第１０代の話

　現三嶋顕会員のお父様　三嶋茂雄氏が入会され
ました。
  第１２代の話

　江別RC、栗沢RC、と3クラブ合同大運動会を開
催しました。
　70年の歴史の中、北海道から嵯峨ガバナーが
二名輩出されました。お一人目は釧路RC所属、
職業分類トロール、勤務先は嵯峨遠洋漁業部、
M38.1.28生　嵯峨　昱氏　当時第350地区は北
海道全域のほか東北地方と新潟県の一部も含まれ
ていたそうで、当時の交通事情を考えると公式訪
問には大変ご苦労された様子が窺えます。
　そして、お二人目は我がクラブの嵯峨義輝PGで
あります。
  第１３代の話

　日本で2番目の登録となったインターアクトクラブ
を提唱
　交換留学生の受け入れ、米国NYセントラルハイ
スクールからタルボットさんを駒澤高校へ、当方か
らは米国712地区シドニークラブへ山田なおみさん
を送り出しました。
  第１５代の話

　現根田生花社長　山根良隆社長の先代　根田
満氏が入会、現衛星クラブ前川英介会員のお父様
　前川英雄氏が入会されました。ローターアクトク
ラブを提唱しました。
  第１６代の話

　現五十嵐一朗会員のお爺様　五十嵐与一郎氏
が入会されました。
　体力テストなどという面白い例会プログラムを開
催しました。
  第２０代の話

　NHK職員さんにロータリーソングの歌唱指導を
仰ぎ柿本ガバナーの下、地区大会を開催（1186名
登録）
　創立20周年記念式典を開催しました。

--------------------------------------------------------------------------------------------
　R６.3.7
計43,000

累計1,683,000円
○江本　会長	
5月18日に向けて、会員皆様のご意見を頂きた
く存じます。よろしくお願いします。

　山岡　会長エレクト	
鎌田勇委員長・菊谷委員長、本日の卓話楽しみ
です。

　大西　幹事
○鎌田委員長、急遽代役の徳重副委員長、齋藤
聡周年実行幹事、プログラムどうぞ宜しくお願
いします
○親睦行事麻雀大会では、多くの会員に参加頂
きありがとうございました。楽しかった〜。佐
川会員、優勝おめでとうございます。

○大屋　会員	
先頃大阪に寄る事があり、北新地の「串カツだる
ま」にてランチをしました。2度付け禁止のソース
で串カツを10本程度と、生中（ジョッキビール）2
杯を頂きながら、いつ食べても旨い！美味しい！
と至福の一時を過ごしてきました。
　田苅子　会員	
麻雀大会、準優勝しました。

　三嶋　会員	
先日、菊谷さんに大変お世話になりました。

　山本　会員
　麻雀大会、3位入賞しました。
　佐川　会員
　麻雀大会、優勝しました。
　山崎　会員	
○鎌田勇委員長、本日は職業分類委員会を代表
しての卓話、よろしくお願い致します。
○金田会員、何かとお手を煩わせますが、よろ
しくお願い致します。

　齋藤（聡）会員	
70周年実行委員会、担当させていただきます。

　中村会員、上野会員、前田会員	
鎌田勇職業分類委員長。徳重資料副委員長、
齋藤聡周年実行幹事、本日は宜しくお願い致し
ます。
　荒井　会員	
○今日2日は、楽しい麻雀ありがとうございまし
た。
○早退します。

　佐藤会員、北澤会員、赤山会員、菅野会員	
誕生祝いをいただきました。

　仁志会員、嵯峨会員、竹内（友）会員、小川会員、
　河野会員、山田会員	
妻の誕生祝いをいただきました。

　菅野　会員	
早退します。


